

Burgstetten

Glasfaser im Kommen

[20.02.2012] Das Unternehmen tkt teleconsult unterstützt die Gemeinde Burgstetten und den Backnanger Teilort Maubach bei dem Ausbau ihres Breitband-Netzes.

Im Zuge von Bauarbeiten für neue Hausanschlüsse für Kanal und Wasser wurden im baden-württembergischen Burgstetten zum Teil auch Leerrohre für die Breitband-Versorgung verlegt. Dieses Vorgehen gemeinsam mit der Firma tkt teleconsult konnte realisiert werden, nachdem sich Anlieger der Rathausstraße explizit bei der Verwaltung dafür eingesetzt hatten. Künftig will Burgstetten nach Unternehmensangaben auch jede weitere Möglichkeit nutzen, bei Straßenbauarbeiten entsprechende Leerrohre mitzuverlegen. Auch das Glasfasernetz im Neubaugebiet des Nachbarorts Maubach baut das Unternehmen tkt auf. Wie der Projektleiter Dieter Horrmann erklärt, sei man – wetterbedingt – nicht ganz im Zeitplan. Um die Neukunden allerdings nicht im Regen stehen zu lassen, wurde für eine Notlösung gesorgt. Am Rande des Baugebiets wurde ein Funkmast aufgebaut, der an ein Glasfaserkabel angeschlossen ist, der die neuen Bewohner mit einer Datenrate von 30 Mbit/s versorgt. Dieter Horrmann hofft, dass das geplante Glasfasernetz im Maubacher Neubaugebiet Ende April 2012 betriebsbereit ist.

(CS)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Burgstetten, TKT